

Einmal rund um den Erdball

Gelterkinden | Zweitägiges Schulfest der Primarschule

Das Schulfest der Primarschule Gelterkinden von Mitte Mai stand unter dem Motto «Rund um den Erdball». 400 Kinder, zahlreiche Lehrpersonen, Schullehrkräfte, Eltern und mancher Helfer standen am Schulfest 2012 im Einsatz. Die Besucher des zweitägigen Festes wurden am ersten Tag mit viel Sonnenschein und angenehmen Temperaturen verwöhnt. Es konnte im Freien gelacht, getanzt und gespielt werden. Am zweiten Tag verschoben sich die Aktivitäten in die gedeckten Räume des Schulhauses. Petrus liess die prall gefüllten Wolken bersten. Die Besucher konnten so die kulinarischen Spezialitäten im Westersalon sowie in der Kaffeestube und Brötli aus aller Welt im Ristorante «La Trottola» geniessen. Die mehreren Tausend Festbesucher konnten sich zwei Tage bestens unterhalten. Der Anlass wird allen in bester Erinnerung bleiben.



Die gemeinsame Startveranstaltung wurde unter dem Motto «Die Welt singt und tanzt» zelebriert.

Bilder zvg



Grosse Auswahl an Speisen im Weltenbummler-Kaffee.



Popcorn made in the USA.



«La Trottola»: Im kulinarischen Paradies bei Pizza, Pasta – basta!



Brötli belegen macht Spass.



Bei Gesang und Tanz wurde die Swissness betont.



Kleider aus aller Welt.